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С О Р Е В Н О В А Н И Е
Т Р У Ж Е Н И К О В
И Н Д У С Т Р И И

1JT ЫНЕШНИП, завершаю- 
* *  щий год пятилетки стар

товал в обстановке высокой 
политической и трудовой ак
тивности советских людей. Его 
рубежи определены декабрь
ским Пленумом Ц К  КП С С  и 
сессией Верховного Совета 
СССР. Достижение этих рубе
жей будет означать новый 
крупный шаг вперед в дальней
шем укреплении могущества 
нашей Родины, повышении на
родного благосостояния, имеет 
огромное экономическое, поли
тическое и международное 
значение.

В ответ на Обращение Цент
рального Комитета КПСС  к 
партии, к советскому народу 
по всей стране ширится массо
вое социалистическое соревно
вание. Рабочий класс, колхоз
ное крестьянство, интеллиген
ция делают все, чтобы закре
пить успехи, достигнутые в 
развитии экономики, науки и 
культуры, вскрыть и привести 
в действие новые резервы, q6e- 
спечить претворение в жизнь 
социально-экономической про
граммы, выработанной X X IV  
съездом партии. Коллективы 
Московского автозавода имени 
И. А. Лихачева, ленинград
ского объединения «Кировский 
завод», Магнитогорского ме
таллургического комбината 
имени В. И. Ленина, Калинин
ского камвольного комбината 
и других предгшиятнй, многие 
бригады и рабочие приняли 
конкретные обязательства и 
встречные планы на 1975 год. 
В них ярко отразилось стрем
ление тружеников всех отрас
лей индустрии выполнить и пе
ревыполнить плановые задания 
этого года и пятилетки в це
лом, добиться наивысших по
казателей в труде и качестве

выпускаемой продукции.
Эти патриотические начина

ния получили высокую оценку 
и одобрение ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦ СПС  и 
Ц К  комсомола. В принятых 
ими постановлениях о Всесо
юзном социалистическом со
ревновании за досрочное вы
полнение народнохозяйствен
ного плана на 1975 год и ус
пешное завершение девяюй 
пятилетки отмечается важное 
значение дальнейшего развития 
инициативы и активности гру
дящихся. Постановления воо
ружают партийные комитеты, 
советские, профсоюзные, ком
сомольские и хозяйственные 
органы, коммунистов и комсо
мольцев, всех советских людей 
ясным пониманием целей и за
дач нынешнего этапа соревно
вания.

Самое важное сейчас, — ру
ководствуясь решениями Цент
рального комитета КПСС и 
выступлениями Генерального 
секретаря Ц К  товарища Л. И. 
Брежнева по вопросам эконо
мической политики, поставить 
в центр всей организаторской 
и массово-политической рабо
ты активную Оорьбу за повы
шение эффективности произ
водства, ускорение техниче
ского прогресса, улучше
ние качественных показателей. 
Дать продукции больше, луч
шего качества, с меньшими за
тратами — вот девиз миллио
нов участников социалистиче
ского соревнования, движения 
за коммунистическое отноше
ние к труду.

Перед тружениками индуст
рии, строительства и транспор
та в этом году стоят большие 
задачи. Предстоит увеличить 
выпуск промышленной продук
ции на 6,7 процента, грузообо

рот — на 6,5 процента, осво
ить 113 миллиардов рублей ка
питальных вложений, что, как 
ожидается, на 7,3 процента пре
высит показатели минувшего 
года. В строй действующих 
должны войти сотни новых 
предприятий черной и цветной 
металлургии, машиностроения, 
химии и энергетики, угольной, 
нефтегазовой, легкой и пище
вой промышленности.

Достижение намеченного тре
бует сосредоточить усилия ра
ботников всех отраслей инду
стрии, а также строительства, 
транспорта и сферы услуг на 
том, чтобы настойчиво доби
ваться досрочного выполнения 
каждым предприятием планов 
в установленной номенклатуре 
и ассортименте. Надо сущест
венно улучшать качество изде
лий и поднимать их техни
ческий уровень, обеспечить вы
сокие темпы роста производи
тельности труда на основе 
внедрения передовой техники 
и технологии, снижение мате
риальных и трудовых затрат 
на единицу продукции. Серь
езного внимания заслуживают 
повышение эффективности ка
питальных вложений, ускоре
ние ввода в действие пусковых 
объектов, улучшение использо
вания имеющихся и сокраще
ние сроков освоения новых 
мощностей, ускорение рекон
струкции действующих пред
приятий.

Важнейшая задача — улуч
шать организацию социалисти
ческого соревнования, создать 
условия для успешного выпол
нения трудовыми коллектива
ми, всеми рабочими и служа
щими принятых обязательств. 
Партийные, советские, проф
союзные, комсомольские и хо
зяйственные органы призваны

позаботиться о дальнейшем со
вершенствовании проверенных 
на практике и оправдавших 
себя форм соревнования, ши
роком распространении и внед
рении передового опыта, ук
реплении творческого содруже
ства науки и производства, 
развитии замечательных тра
диций наставничества.

Для поощрения тех, кто по
казывает пример в труде, ре
шено учредить единый общесо
юзный знак «Победитель со
циалистического соревнования 
1975 года», установлены пре
мии. Будет продолжено на
граждение передовиков произ
водства знаком «Ударник девя
той пятилетки». Для коллекти
вов — пооеднтелей во Всесо
юзном соревновании, кроме пе
реходящих Красных знамен 
ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦ СП С и ЦК ВЛ КС М , 
учрежден Памятный знак «За 
трудовую доблесть в девятой 
пятилетке». Наиболее отли
чившиеся труженики, а также 
лучшие предприятия, стройки 
и организации удостоятся 
представления к правительст
венным наградам.

Многое предстоит сделать на
шей печати, телевидению, ра
дио и документальному кино 
для обеспечения широкой 
гласности хода и результатов 
соревнования, показа ударни
ков пятилетки, их опыта и ме
тодов работы. На конкретных 
образцах из жизни трудовых 
коллективов средствами мас
совой янформации и наглядной 
агитации надо раскрывать вос
питательную роль соревнова
ния, силу примера его право
фланговых, составляющих 
гордость и славу рабочего 
класса, многомиллионной ар
мии тружеников индустрии.

Работники промышленности, 
строительства и транспорта 
высоко поднимают знамя со
циалистического соревнования 
за выполнение и перевыполне
ние заданий нынешнего года и 
пятилетки в целом. На вдох
новляющий призыв ленинской 
партии они отвечают новыми 
свершениями на благо Родины, 
во имя торжества коммуниз
ма.

«Правда», № 13, за поне
дельник, 13 января 1975 г.

ТРУДИТЬСЯ 
ЕЩЕ ЛУЧШЕ

Обращение ЦК КП С С  к партии. * 
! ссветскому народу коллектив атетье 

*Элегант» воспринял с чувством вы 
сокой гордости и обсудил задачи, по
ставленные Коммунистической парти
ей перед службой быта.

В своих выступления): рабочие А.
Слободчикова, Е. Попеско, Н. С.ара- 
нин, заведующая ателье Г. П. Ж у к о 
ва призвали коллектив трудиться еш« 
лучше, новыми успехами ответить на 
призыв партии. На собрании решили 
шире развернуть социалистическое со
ревнование среди комсомольцев и мо
лодежи за досрочное выполнение за
даний завершающего года девятой 
пятилетки, каждому молодому рабоче
му повысить свой разряд, улучш ить 
качество выпускаемой продукции. Р а 
ботать под девизом: «Родине, пар
тии—ударный труд, отличная учеба, 
творчество молодых».

В ответ на заботу Коммунистиче
ской партии коллектив ательё принял 
напряженные соина тистические обяза
тельства и встал на 17-недельную тРУ- 
довую вахту в честь 30-летия Победы 
в Великой Отечественной войне, ф и 
тинги и рабочие собрания с обсуж 
дением Обращения прошли почти во 
всех ателье фабрики.

Г. У Л Ь Я Н О В А , 
секретарь партийной организации 
фабрики индпошива.

А н г а р с к  
з а  2 4 = ч а с а

НОВОСЕЛЬЕ-75
К большим новосельям подготовил* 

город домостроители Ангарска. Сдает
ся в эксплуатацию 16 тысяч квад
ратных метров жилья, в том числе 
пятиэтажные жилые здания в микро
районе 6-а. в 85-м квартале, в квар
тале 92-93 и в других районах города.

Подготовлены к сдаче в эксплуата
цию и объекты соцкультбыта. Ж и те 
ли 7-го микрорайона получают от 
строителей большой современный 
продовольственный магазин »:а 21 Ра 
бочих места, в 93-м квартале вступит 
в строй магазин-вставка. Закончены 
строительные Работы на детском са- 
де 7-го микрорайона, работает при
емная комиссия на корпусе нового 
узла связи.

Имя Геннадия Павловича Бол
дырева хорошо известно на 
стройке. Его бригада построила 
три промышленных объекта по 
методу подряда, неизменно зани
мает первое место в СМУ-8.

На снимке: Г. П. Болдырев.
Фото Г. Коробейникова.

г

НА ВОРТУ „САЛЮТА-4 44

12 января 1975 года осуществлена стыковка тран
спортного корабля «Союз-17» с орбитальной научной 
станцией «Салют-4». После перехода космонавтов то
варищей Губарева и Гречко в помещение станции в 
околоземном космическом пространстве стала функцио
нировать научная пилотируемая станция «Салют-4».

Процесс стыковки космических аппаратов проводил
ся в два этапа. На участке дальнего сближения управ
ление транспортным кораблем «Союз-17» осуществля
лось автоматически с помощью бортовых средств. ^

расстояния 100 метров операции по сближению и при
чаливанию корабля к станции проводились экипажем. 
После стыковки космонавты проверили бортовые сис
темы станции, открыли внутренний люк-лаз и перешли 
з помещение станции.

Программой работы экипажа пилотируемой научной 
станции «Салют-4» предусматривается:

— исследование физических процессов и явлений в 
космическом пространстве;

— наблюдение геолого-морфологическнх объектов 
земной поверхности, атмосферных образований и явле
ний с целью получения данных в интересах народного 
хозяйства;

— медико-биологические исследования;
— испытание усовершенствованной конструкции Стан

ции, бортовых систем и аппаратуры.
Самочувствие товарищей Губарева и Гречко после 

выполнения маневров на орбите и стыковки аппаратов 
хорошее, бортовые системы работают нормально.

Экипаж орбитальной станции «Салют-4» приступил 
к выполнению намеченной программы.
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ЗА ОБЪЕКТИВНЫМИ ПРИЧИНАМИ
На основе широко развернутого социалистического сорев

нования обеспечить в промышленности строительных мате
риалов и стройиндустрии увеличение производства новых 
эффективных материалов и изделий высокой заводской го
товности. местных строительных и отделочных материалов, 
расширение их ассортимента и повышение качества.

(И з Постановления Ц К КП С С . Совета Министров СССР. 
В Ц С П С  и Ц К  В Л К С М  «О Всесоюзном социалистическом со
ревновании работников промышленности, строительства, тран
спорта. досрочное выполнение народнохозяйственного пламя на 
1975 год н успешное завершение девятоЛ пятилетки»,

Т >  К О Н Ц Е  минувшего года на 
заводе строительных ' мате

риалов пущена новая линия по 
производству линолеума в цехе 
асбестосмоляных плиток. Рядом 
с действующей ниткой по произ
водству поливинилхлоридных 
плиток она выгодно отличается 
своей компактностью и закончен
ностью, новым обликом агрегатов. 
Линию П В Х  пускали лет десять 
назад, я помню это напряжен
ное время ввода нового для за
вода производства, время поиска 
новой технологии и доводки да
леко несовершенного оборудова
ния, взятого из других отраслей.

С бессменным начальником це
ха Раисой Афанасьевной Безма- 
гарычных в ее кабинете у стек
лянной стены, за которой весь 
цех как на ладони, мы сейчас 
вспоминаем те горячие пуско
вые будни. Плиточное производ
ство немало изменилось с тех 
пор — модернизировано, оборудо
вание, усовершенствованы от
дельные узлы. Помнится, особое 
беспокойство вызвало приготови
тельное отделение, в частности, 
резиносмеснтель, не рассчитан
ный на приготовление смолы, не
удачно расположенный на втором' 
этаже. Сейчас процесс приготов
ления значительно упрошен, обо
рудование перенесено на первый 
этаж — выигрыш в увеличении 
производительности и повышении

культуры производства, стабили
зации качества.

Начальник цеха, участник и 
инициатор всех реконструкций в 
цехе, знает, как негладко это да
валось, сколько ушло времени. 
В свое время рядом монтировали 
вторую линию по производству 
более дешевой плитки для полов
— кумароновой с использовани
ем каменноугольных смол. Но 
надежды на кумарон не оправда
лись — мертвым грузом проле
жала плитка на складе, строите
ли отказались от нее из-за не
прочности. Пришлось демонтиро
вать всю линию.

— Зато набрались опыта, — улы ба
ется моя собеседница, — линию лино
леума смонтировали со всеми пере
рывами за семь месяцев. А первую 
нитку — четыре года...

Ангарский линолеум позволит пол
нее удовлетворить спрос строителей 
на этот дефицитный материал, улуч 
шить и ускорить устройство полов. 
Первый пробный образец его пока 
далек от мировых стандартов, как 
говорится, первый блин комом. Да и 
получен он не на джутовой ткани, а 
на мешковине. Но в этом случае ка
чество — дело наживное. С нанесе
нием пленки станет линолеум Двух
цветным, с рисунком глубокого тисне
ния, найдет своего потребителя. А в 
цехе меж тем решен вопрос с пусту
ющими площадями, специалисты из 
привлеченного института ВННИполн- 
меркровля отрабатывают новую тех* 
нологию, завод в первом полугодии 
начнет выпуск новой продукции на 
том же сырье.

Линолеум — только один из новых 
видов продуктов, освоенных на заво

де в минувшем году. В социалисти
ческих обязательствах коллектива 
кроме него было записано и освое
ние производств пиленых мозаичных 
плит типа брекчии и клееных моза
ичных мраморных плит в камнеоб
рабатывающем цехе, организация про
изводства гипсовых блоков. Новые 
изделия не равнозначны. На одни 
гипсовнки возлагают большие надеж
ды — линолеум и клееная дорогосто
ящ ая мраморная плита, способная 
украсить пол любого объекта обще
ственного назначения — от дворца до 
столовой. К другим — гипсовым бло
кам, например, относятся более скеп
тически. Вынужденные выпускать их, 
как говорится, не от хорошей жизни, 
чтобы восполнить хроническую не
хватку кирпича, гипсовики не оболь
щают себя: продукция эта относит
ся к числу морально устаревающих, 
может найти спрос далеко не у к аж 
дого, хотя на какое-то время и сни
мет дефицит. Может, поэтому и ос
воение ее не уложилось в намечен
ные сроки.
Г ) Б О  В С ЕМ  ЭТО М  —  успе- 
^  хах и достижениях в тече

ние года, неиспользованных ре
зервах — немало говорилось на 
собрании актива завода в конце 
декабря. Среди несомненных «за»
— перевыполнение плана и соц
обязательств по целому ряду по
казателей, сверхплановая продук
ция, взятый пятилетннй рубеж 
по производительности труда, до
срочное выполнение программы 
четвертого года пятилетки.

Продолжалось внедрение намечен
ного в начале пятилетки комплекса 
мероприятий, направленных на повыше
ние эффективности производства. По
высилась часовая производительность 
гипсоварочных котлов, теперь она са
мая высокая в отрасли. Возросла ча
совая производительность и стана 
Козлова, в том же гипсоварочном 
цехе механизирована погрузка гипса 
в вагоны, смонтированы кабельные 
сети телевидения, в обязательствах 
на нынешний год это записано отдель
ным пунктом — монтаж промышлен
ной установки телевидения, идет по
степенная подготовка производств к 
переводу на автоматизированные рель
сы управления.

Новинки в других цехах — изго
товление эффективного алмазного ин? 
струмента, внедрение его на шлифов

ке. дробление крошки h j отходов 
производства на свои собственные 
нужды в камнеобрабатывающем Це
хе. Новое отделение по изготовлению 
мастики, автоматическая дозировка 
пластификатора, мощные вакуум-насо
сы — в цехе плиток.

Однако анализ другой сторо
ны, что включает понятие «про
тив», говорит о том, что в этом 
году на заводе притупилось в 
какой-то мере внимание к каче-. 
ству, экономии. В конце года ла
боратория Госстандарта СССР 
запретила выпуск поливинилхло
ридной плитки как несоответст
вующей ГОСТу, факт, что и го
ворить, тревожный, речь идет об 
основной продукции, аттестован
ной по первой категории. Но на 
заводе это не произвело впечат
ления разорвавшейся бомбы.

Плитки выпускаются с отклонением 
от ГОСТа по статическому электриче
ству из-за отсутствия антистатика, 
имеют неправильные геометрические 
размеры из-за длительной эксплуа
тации вырубных штампов, изготовить 
новые завод в течение четырех лет 
не мог. Неправильно проверялась и 
истираемость плитки, прибором, не 
предусмотренным ГОСТом. Обо всем 
этом знали на заводе давно, еже
квартально отмечали в отчетах, писа
ли в разные концы по поводу анти
статика и прибора.

Выходит, с одной стороны, объек
тивные причины налицо.

Давайте посмотрим по-другому. За 
вод выпускает плитку П ВХ  Десять 
лет. Три года назад с введением но
вы^ ГОСТов эти вопросы — прибо
ры, отсутствие антистатика — всплы
ли с новой остротой. Как они разре
шались? Никак. В размещении зака
зов на вырубные штампы завод ки
вает на отсутствие внимания со сто
роны объединения, хотя штампы ус
тарели еще четыре года назад.

Сейчас после акта лаборатории Гос
стандарта на заводе появился и 
прибор для определения истираемости 
по ГОСТу, и договоренность с инсти
тутом на испытание нового вида ан
тистатика. Выход из казалось бы 
безвыходного положения найден, но 
для этого потребовалось грянуть гро
му...

Э ТО Н Е  Е Д И Н С Т В Е Н Н Ы Й  «при
кол» в области качества. В те
чение года та же лабораторм  

запрещала выпуск мраморной плит
ки. Вдвое вырос сверхплановый бра* 
на гипсоварочных перегородках, по 
поводу чего получена рекламация <*т 
иркутян-строителей. С отклонениями 
от ГОСТа выпускались и гипсоблоки. 
Все это не свидетельствует об акти
визации борьбы за качество в к и 
нувшем году пятилетки, скорее на
оборот.

На заводе имеется перерасход 
сырья, цемента. Растет время простои
вагонов под погрузкой и выгрузкой, 
внутрисменные простои из-за плохой 
работы автотрадспорта.

В анализе причин текучести, про* 
веденной отделом кадров завода, о»т« 
мечаются плохие условия груда *•  
погрузочно-разгрузочных работах, ни 
участке клейки мраморных плит из-за 
вредных химреактивов, большая влаж 
ность в камнеобрабатывающем next
— это тоже серьезный упрек коллек
тиву, еще недавно задававшему той 
в походе за культуру производства.

Вот красноречивый пример. П в  
обязательствам минувшего год! 
не выполнен одни из важнейших 
пунктов —  механизация подачи 
вагонеток на обгонном пути » 
цехе КПП . Не хватало сил до
вести начатое нужное дело до 
конца, в результате— «узкое место», 
тяжелый ручной труд остался. 
Однако в обязательства на этот 
год этот пункт, кстати, один ни 
важнейших, не включен, зато 
первым пунктом идет внедрение 
уже упомянутой прог^ышленной 
телевизионной установки. Что-то 
очень похоже на дань моде.
J 3  Н О ВО М  году перед гипсо- 
^  винами сгоят немалые за

дачи по совершенствованию про
изводства, освоению лннг.и лино
леума и цеха гнпсоблоков на 
полную мощность, по дальнейше
му совершенствованию социали
стического соревнования в духе 
Обращения ,ЦК КП СС  к партии; 
к советскому народу. С ними 
они, несомненно, справятся.

К. Л У К А Ш О ВА .

ш шЕШШ]
15 января

— Опубликовано Постановление 
C H K  СССР о мероприятиях по уве
ковечению памяти выдающегося Рус
ского писателя А. С. Грибоедова в 
связи со 150-летнем со Дня его рож
дения.

— Войска 5-й (командующий гене
рал-полковник Н. И. Крылов), 28-й 
(командующий генерал-лейтенант
А. А. Лучннский) и 39-й армии 3-го 
Белорусского фронта, преодолевая со
противление врага, вышли на рубеж 
Пилькаллен, Тутшен, Пусперн.

47-я армия (командующий генерал- 
майор Ф. И. Перхорович) 1-го Бело
русского фронта форсировала Вислу 
севернее Варшавы. Сопротивление 
противника на направлении главного 
удара было окончательно сломлено.

©

Фронт прорыва войска р асш ирен  До 
120 км.

— Войска 1-го Украинского фронта 
освободили польские города Кельце, 
Енджеюв, Водзислав, Дзнлошицы, что 
создало благоприятные условия для 
развития дальнейшего преследования 
противника на бреславльском направ
лении.

— Войска 2-го Украинского фронта 
вели наступательные бои в Чехосло
вакии северо-восточнее г. Лученец.

— Опубликовано сообщение, что в 
Литовской ССР создано 42 М ТС и ра
ботают в машинно-тракторных мастер
ских, готовится к открытию моторо- 
рсмонтный завод.

I •  о •

П О Л И С ТИ РО Л  широко 
используется в народном 

хозяйстве нашей страны и за 
рубежом.

В цехе полистирола завода 
полимеров А Н Х К  немало 
молодежи. У нас создана ком- 
сомольско-молодежная смена. 
Ребята подобрались грамот
ные, квалифицированные. По 
решению бюро ВЛ К С М  цеха 
еженедельно проводятся рей
ды «Комсомольского прожек
тора». Проверяем соблюдение 
техники безопасности, чистоту, 
качество. Особенно большое 
внимание уделяется качеству 
полистирола. Двум из трех 
видов полистирола, получаемо
го в цехе, присужден Знак ка

Молодежь города готовится 
, к важному событию — обмену 

комсомольских документов. 
На электромеханическом за
воде уже начали проводиться 
индивндуа’льные собеседова
ния. В цехе №  24 (комсорг 
Валентина Меркулова) эта 
работа уже закончена. Члены 
бюро В Л К С М  побеседовали с 
каждым комсомольцем. Во 
время беседы они интересова
лись трудовыми успехами мо
лодого рабочего в четвертом 
году пятилетки, планами на 
будущее,' знанием Устава 
ВЛ КС М , международной об
становки.

Какой бы ты хотел видеть 
свою организацию, что для 
этого нужно сделать? — бы
ли и такие вопросы.

Во время ' бесед комсомольцы 
высказывали свои предложения по 
улучшению работы бюро ВЛ КС М  
цеха. Говорили о своем отноше
нии к предстоящему обмену до
кументов. критически оценивали 
личный вклад в работу коллекти
ва.

ПЕРВЫЕ 
ШАГИ

Токарь цеха № 24 Леонид Фе- 
щенко: «Прежде чем получить
новый комсомольский билет, нуж 
но отчитаться за старый». Леонид 
ежедневно перевыполняет норму 
выработки. Он спортсмен, активно 
участвует в общественной жизни 
цеха. Его пожелание комсомоль
цам — в период обмена каждому 
сдать нормы ГТр .

Групкомсорг участка штамповки 
Ольга Григорьева в цехе работает 
недавно. Пришла ученицей свер
ловщицы, сдала на первый раз
ряд.

—Люблю свою работу, свой цех. 
«Сегодня сделать больше, чем 

вчера, завтра—больше, чем сегод
ня», — это лозунг мой и всех 
комсомольцев участка.

Начался последний год пятилет
ки, успешное завершение которо
го зависит от работы каждого.

Поэтому во время собеседования
комсомольцы отчитывались, гово
рили прежде всего о своих тру
довых достижениях. На 130 про- 
центов выполняет норму токарь 
Людмила Коробкина. Она работа
ет уже в счет марта 1975 года. И 
таких в цехе немало: комсомоль
цы Николай Юрьев, Надежда Ме
зенцева и многие другие ежеднев
но перевыполняют задания.

Д ля повышения активности и 
сплоченности коллектива моло
дежь участка автоматов предло
жила создать комсомольско-моло
дежную бригаду.

Собеседования — не только 
отчет комсомольцев, но и 
оценка работы бюро ВЛ КС М . 
Немало было высказано в 
адрес актива цеха критических 
замечаний, отмечены успехи в 
работе. После собеседований 
было проведено комсомольское 
собрание с повесткой: «Подго
товка к обмену комсомольских 
документов и утверждению со
циалистических обязательств 
на 1975 год».

В. И УС,
зав. сектором учета коми
тета ВЛ К С М  АЭМ З.

ф ф ф ф К обмену комсомольских документов

В П О Х О Д Е  ЗА К А Ч Е С Т В О
чества.

Один из факторов, влияющих на 
качество, — водная фаза. Совме
стно с сотрудниками научно-ис
следовательского института мо
лодые специалисты прове
ли большое количество опы
тов по приготовлению В°Д- 
ных фаз и определили оптималь
ный вариант. Комсомольцы пред- 
ю жили организовать соревнова
ние на звание «Лучший аппарат- 
• нк по приготовлению водной фа- 
зы». Ввели листок качества.

Итоги соревнования подводим 
ежемесячно. Это повысило ответ
ственность каждого рабочего.

Соревнование организовано так
же при пропедении других техно
логических 11("]цессЪв. Комсомоль
цы Анатолий Бояркин, Иван Го-

говец, Вениамин Саморуков, Ва 
лерий Коротченко, Валерий Кара
чун стали победителями. В иехе 
освоен горячий перепуск водной 
фазы, что позволило сделать про
цесс более интенсивным. Предло
жили это члены комсомольско-мо
лодежной смены Владимир Бухаль- 
цев, Николай Комин и другие Ре
бята. По инициативе цехового 
совета молодых специалистов со
кращено количество этапов ввода 
регулятора роста цепи полимера. 
Это сократило затраты времени, 
продукт стал лучше сушиться, 
уменьшились отходы.

Комсомольцы объекта меха
нохимии, где полистирол сме
шивается о красителем, пред

ложили заменить бумажные 
мешочки из-под красителей на 
полиэтиленовые.

Внедряются торцевые уп
лотнения вместо сальниковых 
на валу мешалок и на насо
сах, перекачивающих продукт. 
Проводится установка фторо
пластовых колец на клапанах 
вентилей, что повысит герме
тичность, качество продукта 
И здесь впереди молодежь.

Л. САБИ ТО ВА , 
групкомсорг комсомоль
ско-молодежной смены 
№  3 цеха 127 завода поли
меров.

Хороших результатов добился 
в социалистическом соревновании 
Владимир Желованов — слесарь 
УПТК треста Востокхиммонтаж. 
Сменное задание перевыполняет 
на 140 процентов.
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ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ
З АСЕ ДАТ Е ЛЕ Й

г> Ы Б О Р Ы  народных засе- 
дателен — важное поли

тическое мероприятие. Его 
значение определяется той ог
ромной ролью, которую игра
ет советский суд в жизни на
шего социалистического об
щества, в осуществлении по
ставленной в программе КП СС  
исторической задачи искоре
нения всяких нарушений пра
вопорядка, ликвидации пре
ступности, устранения всех 
причин, ее порождающих.

Одним из основных демо
кратических принципов, на 
которых строится и действует 
советский суд, является уча
сти? народных заседателей в 
рассмотрении судами всех дел 
по первой инстанции.

Выполняя ответственные 
обязанности народных заседа
телей, широкие круги трудя
щихся приобщаются к актив

ному участию в одной из 
важнейших отраслей государ
ственной деятельности —  осу
ществлении правосудия.

Народные заседатели, как и 
судьи всех звеньев советской! 
судебной системы, у нас вы
борные. Срок полномочий на
родных заседателей по 
Закону о судоустройстве 
РС Ф С Р  — два года, из
бираются они на общих со
браниях рабочих, служащих, 
колхозников по месту их рабо
ты или жительства, а военно
служащие — по воинским ча
стям. Выборы народных засе
дателей на собраниях коллек
тивов, где их хорошо знают, 
позволяют трудящимся по
слать своими представителя
ми в органы правосудия людей 
авторитетных, пользующихся 
уважением, достойных этой 
высокой чести.

Необходимо отметить, что в 
прошлые выборы в народный 
суд города Ангарска было из
брано 570 народных заседате
лей. Некоторая часть заседа
телей в течение срока полно
мочий выбыла из пределов 
Ангарска, и вызов их в Ч:уд 
для участия в рассмотрении 
дел оказался невозможным. 
В связи с этим народные 
судьи в ряде случаев были 
вынуждены привлекать народ
ных заседателей для работы 
в суде на больший срок, чем 
это предусмотрено ст. 15 За 
кона о судоустройстве 
РС Ф С Р.

В новый состав для Ангар
ского городского народного 
суда должтто быть избрано 
600 народных заседателей. Это 
вполне обеспечит нормальную 
работу суда с учетом того, 
что каждый народный засе

датель должен призываться 
для участия в рассмотрении 
дел не более чем на две не
дели в году.

Срок выборов народных за
седателей в Ангарский город
ской народный суд определен 
с 10 января по 20 февраля 
1975 года. Активное участие 
во всей подготовительной ра
боте и в проведении выборов 
народных заседателей прини
мают партийные, комсомоль
ские, профсоюзные и другие 
общественные организации, а 
также работники суда, проку
ратуры, нотариата и вся юри
дическая общественность.

При помощи широкой разъ
яснительной работы с избира
телями необходимо добиться 
того, чтобы в настоящих вы
борах народных заседателей 
приняли участие все избирате
ли по месту их работы или 
жительства, а собрания по 
выборам были бы проведены 
на высоком политическом и 
организационном уровне.

Для этого следует строго 
соблюсти требования ст. 75 
Положения о выборах, со
гласно которой о времени и 
месте общего собрания по вы
борам народных заседателей 
избиратели оповещаются не 
позднее чем за три дня до 
собрания.

Народные заседатели —  это

ближайшие и наиболее ак
тивные помощники суда во 
всей его деятельности. Они 
проводят большую работу по 
проверке выполнения руково
дителями предприятий, учреж
дений и другими должностны
ми лицами вынесенных судом 
в их адрес частных определе
ний, проверяют выполнение 
предприятиями и учреждения
ми судебных решений, в ча
стности, по делам о взыска
нии алиментов, осуществляют 
проверки и оказывают по
мощь в проведении воспита
тельной работы с правонару
шителями.

Среди народных заседате
лей есть настоящие энтузиас
ты своего дела, отдающие все 
силы и знания благородному 
делу укрепления социалисти
ческой законности и правопо
рядка. В их числе Н. Н. Жит- 
ко —  работница Дворца куль
туры нефтехимиков, Л. М. Мо- 
сюкова — работница швейной 
фабрики, М. Т . ' Озерянский— 
работник Ангарского Г К  
КПСС, Л. С. Мельников и 
Ю. И. Агафонцев — работни
ки ТЭЦ -10, Р. Ш. Киселева— 
работница К Л П Б , А. Н. Во 
ронина — работница ЗЖБИ-1, 
Е. М. Першнна — работница 
завода хнмреактивов и многие 
другие. Н. М А Н ЬКО В , 

председатель горнарсуда.

Зал народного суда заполнили 
учащиеся различных професснональ- 
uo-технических училищ города.

Они пришли послушать дело о 
бывших сокурсниках, которых те
перь отделял от них высокий барь
ер.

«Учащиеся ГПТУ-4, ГПТУ-10 и ГПТУ-12 
Коношанов С. М.. Донец А. А., Говорин 
С. П., Гамбург В. А., Соловьев С. В. и 
Пельменей А. П., пользуясь бесконтроль
ностью со стороны педагогического кол
лектива и родителей, в вечернее время, 
организовались в преступную группу и 
систематически в ноябре 1973 года и на 
протяжении сентября—октября 1974 го
да, по предварительному сговору между 
собой, совершали ограбления граждан, 
находящихся в нетрезвом состоянии, Ои- 
ли, отобранные у них вещи и деньги при
сваивали»,—читает обвинительное заклю 
чение председательствующий.

Суд выясняет обстоятельства, при ко
торых стали возможными неоднократные 
преступления.

Нетрезвые потерпевшие. Они-то в 
большинстве и становятся объектами пре
ступных посягательств. Чувство стыда за 
свое состояние заставляло их отмалчи- 
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ваться, не сообщать о случившемся в 
органы м и л и ц и и . И на момент рассмот
рения дела в суде некоторые из них ос
тались неизвестными.

Это вело к безнаказанности виновных, 
порождало повторность преступлений. 
Гневные слова мастера Г П Т у  № 4 К у з 
нецова Н. С. обращены в зал, к группе 
слушателей, с молчаливого согласия ко
торых стало возможным продолжитель
ное действие преступной группы. К тсм, 
кто жил в одной комнате с подсудимы
ми и «не замечал» появления награблен
ных вещей у своих товарищей.

Слышали упреки и родители, которые 
не нашли времени проверить, с кем дРУ- 
жнт сын, посещает ли он вечернюю шко
лу. Разве не замечали они, что у их де
тей появились деньги?

Родительская беспечность, без
надзорность со стороны мастеров и 
воспитателей ГПТУ, бесцельное вре
мяпрепровождение— все это, бесспор

но, облегчало возможность 
совершать подросткам пре
ступления.

Учитывая требования принципа о 
неотвратимости наказания и сораз
мерности его содеянному, а также 
корыстную цель с о в е р ш е н н ы х  
преступлении, жестокость, про
явленную к потерпевшим, неодно
кратность совершенных действий, 
народный суд счел необходимым 
всех вышеперечисленных подсуди
мых л и ш и т ь  свободы.

Инициаторы преступлений осуж
дены к 5— 7 годам лишения свобо
ды.

Такой приговор будет серьезным 
предостережением для осужденных 
в будущем и тем самым исключит 
повторение подобных аморальных 
проявлений. В. АЛИНА,

помощник прокурора.

Галина Дмитриевна Ганичева — преподава
тель математики в школе № 39. Она отличник 
народного просвещения.

На снимке: Г. Д. Ганичева.

П И С ЬМ О  пришло из Пер- . 
мской области от 10. А. 

Носова. Автор пишет: «В Ан
гарске проживает Валентина 
Степанова. Я прошу через га
зету сообщить о ее благород
ном поступке.. Мы оказались с 
ней попутчиками в дальней 
дороге. Мне, старому челове
ку, трудно приходится при пе
реездах, пересадках, и хоро
шо, что находятся у нас та
кие люди, которые, несмотря 
на свою усталость, свои забо
ты, не оставляют в беде нуж
дающихся в помощи. Таким 
человеком для меня оказа
лась ангарчаика Валентина 
Степанова. От всей души Спа
сибо ей».

В редакционной почте по
добные письма встречаются 
довольно часто. Нормой по
ведения советского человека 
является товарищеское уча
стие в делах и судьбах сов
сем назнакомых людей. При
ходится читать в письмах в 
редакцию и слова благодар
ности в адрес людей, нашед
ших документы или деньги и 
возвративших находку вла
дельцам. Особенно ценится 
всеми то, когда должностные 
лица исполняют свои обязан
ности не только в рамках ин
струкции, но и делают чуть- 
чуть больше.

Вот письмо Т. Б. Кора: «Я 
каждый день езжу на работу 
авт<?бусом № 10. Иной раз 
случается долго стоять на ос
тановке. И как досадно быва
ет, когда автобус уходит бук
вально из-под носа. А вот 
есть водители, которые пре
дупредительно ждут бегущих 
к остановке пассажиров. К 
таким относится водитель ав
тобуса В. Безбородов. Спа-

пассажиров рвануть с места и 
оставить их?

Чуткость к чужому горю 
всегда ценилась высоко, вы
зывала в ответ сердечную 
благодарность. В условиях 
современного города в обще
нии людей возникают особые 
трудности, которые вызваны, 
в частности, так называемыми 
часами «пик» на транспорте,

нни к их беде врачей Н. А. 
Кузавковон, А. Г. Романчен- 
ко, Г. А. Зинченко. Примеча
тельно то, что авторы благо
дарят медиков в основном -за 
чуткое отношение, а не- за ма
стерство, что, конечно, тоже 
имело место.

С большим сожалением при
ходится отмечать и обратные 
факты. Черствость, бездушие, 
а порой и грубость еще не

изжиты в отношениях людей. 
Об этом свидетельствуют и 
письма в редакцию.

«Во многих магазинах го
рода,— пишет ангарчанин П.,— 
висит объявление: «Инвалиды 
войны обслуживаются вне 
очереди». Это правило для 
продавцов и покупателей. Но 
вот в магазине «Радуга» со 
мной произошел неприятный 
случай. Я предъявил доку
мент об инвалидности, и про
давец начала мне отпускать 
товар. В очереди нашлись 
люди, которые стали возму

щаться и буквально вытесни
ли меня. Люди это были здо
ровые и по возрасту молодые. 
Видимо, еще раз надо разъяс
нить некоторым то, что 
установленный порядок надо 
уважать, а к ветеранам от
носиться подобным образом 
просто бессовестно».

Вот такое письмо. Обидели 
человека, инвалида, который 
по существующим у нас мо

ральным и правовым нормам 
имеет право на обслуживание 
вне очереди. Имеет право на 
уважение. Какой же черствой 
душой надо обладать, чтобы 
не пропустить инвалида к 
прилавку, не уступить место 
в автобусе, не помочь в труд
ную минуту. Очень жаль, что 
мы не имеем возможности на
звать фамилии тех, кто вы
теснил инвалида из очереди. 
Они заслуживают самого стро
гого общественного осуждения.

Л. Н И К О Л А ЕВ .
I

ЧУТКОСТЬ И ВНИМАНИЕ
О Б З О Р  П И С Е М

сибо ему».
На первый взгляд кажется, 

что автор письма благодарит 
шофера за какой-то пустяк. 
Ведь всего две— три секунды 
лишние подержал шофер ав
тобусную дверь открытой и 
тем самым дал возможность 
опаздывающему пассажиру 
зайти в автобус. А поступи он 
иначе. Допустим, не заметил 
опаздывающего человека,
хлопнул дверьми и укатил. 
Формально прав. Всех все 
равно не соберешь. А разве 
можно перед носом у

в магазинах, кинотеатрах, по
ликлиниках и других общест
венных местах. И вот тут-то 
только чуткость и внима
ние друг к другу позволяют 
избежать лишней нервозности, 
легче переносить невзгоды и 
преодолевать трудности.

Очень часто приходится чи
тать: «Чуткость, вниматель
ность врачей помогает легче 
переносить недуги...». Это 
строки из письма Кирюшиных, 
которые сообщают в редак
цию о внимательном отноше-
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ЭТОТ НЕСРАВНЕННЫЙ
ДУЭТ

Чемпионы мира п Европы в 
парном катании Ирина Роднпна к 
Александр Зайцев известны мил
лионам людей. У Ирины в бага
же спортивных наград по шесть 
золотых медалей с европейских и 
мировых первенств и чемпионская 
медаль с Олимпиады в Саппоро. 
Ее партнер Зайцев — дважды 
чомпиов мира и нашего континен
та.

Сейчас у чемпионов горячая по
ра: сначала старты предолимпий
ской зю уа, а потом и сама Бе
лая Олимпнада-76 в австрий
ском городе Инсбруке. Недавно 
они окончили столичный институт 
физкультуры и тренируются сей
час у Татьяны Тарасовой. По- 
прежнему, как показало вы
ступление на международном тур
нире фигуристов «Московские 
коньки», их отличает высокий ар
тистизм и мастерство.

Нынешней зи м о й  г .^ в н ы м и  аре
нами для выступлений у нашего 
несравненного дуэта будут чемпи
онат Европы в Копенгагене и пер
венство мира в американском го
роде Колорадо-Спрингс.

На снимке; И. Роднина о А. 
Зайцев.

Фото В. Ун Да-сина.

(Фотохроника ГАСС).

17 января в 14 часов в зале гор
исполкома состоится семинар с Руко
водителями теоретических семинаров 
ло теме «Актуальные проблемы нрав
ственного воспитания».

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет КА  Б А Е В А  Алексаядра 
Днтоновна с 14 до 18 часов,

• Шах м.а т ы

Ч Е М П И О Н Ы
ОПРЕДЕЛИЛИСЬ

гу  И Р К У Т С К Е  с 3 по 10 января проходило 
®  лично-командное первенство области сре- 

Ш  ли школьников, в которых участвовало 28
юношей и девушек. Борьба проходила по 

Л / Щ Щ  швейцарской системе в семь туров. В группе
" Я  "  юношей первое и второе места поделили с

Яш шестью очками ангарчане Олег Пономарев
(школа №  6) и Сергей Турицын (школа 
№  17), третье место занял ангарчанин К. 

Фролов (школа №  29).
В группе девушек победила Т. Валькович (Черемхово), 

второе —  у Валерия Ноз^ратенко (Ангарск, школа №  26), 
третье— у Лены Кузнецовой (Иркутск). В  командном зачете 
первое место седьмой год подряд заняла команда Ангарска.

По результатам этих соревнований составлены сборные 
команды Иркутской области для участия в четырнадцатой 
спартакиаде Министерства просвещения, зональные соревно
вания которых пройдут в городе Благовещенске с 23 по 31 
марта. Кроме того, О. Пономарев, С. Турицын, Т. Валькович, 
В. Ноздратенко завоевали право участия в личном первенст
ве Р С Ф С Р  среди школьников, полуфинал этих соревнований 
состоится в Хабаровске со 2 по 16 июля. А уже 20 июля 
наши школьники принимают сборную команду Монголии, ко
торая приедет к нам с ответным визитом. Привожу пред
варительный состав команды нашей области в порядке досок: 
О. Пономарев (Ангарск), С. Турицын (Ангарск), К. Фролов 
(Ангарск), В. Кабанов (Иркутск), А. Неустроев (Иркутск), 
Ю. Андрейчук (Ангарск), Т. Валькович (Чёремхово), В. Нозд
ратенко (Ангарск).

Э. ХА Н ТА КО В,
старший тренер юношеской команды области.

ПОБЕДИЛИ ГОСТИ

А ре н о й  полуфинальных 1 |  Д  П L I \ J / У }  С
соревнований на кубок J 1 DI/1\ * ■ И

БИАТЛОН

Чемпионат Сибири по малокалиберному биатлону собрал 
в наш город 6 команд городов Восточной и Западной Сиби
ри. Команды Д О САА Ф  не зря выбрали наш Ангарск. Сла
ва о наших лыжных трассах давно перешагнула рубежи 
Иркутской области.

Соревнования начали женщины. Им предстояло пройти 3 
километров с одним огневым рубежом. Отлично справилась 
с гонкой представительница Новосибирской области Ирина 
Михайлова. Наша И. Игумнова гонку провела хорошо, а 
стреляла неважно.

Мужчины бежали 20 километров с 4 огневыми рубежа
ми. Первым на финише был наш земляк В. Щербаченко—■ 
1:23.55 сек. Второе место занял его товарищ по команде 
С. Балашов — 1:26.25 сек., третью ступеньку пьедестала за
нял новосибирец Александр Доровскнх.

Командная победа досталась новосибирцам.
У юношей и юниоров, бежавших во второй день 15 кило

метров со стрельбой, победа досталась В. Басову из Новоси
бирска (юноши) и Леониду Резинкнну из Красноярска (юни
оры).

В комбинированной эстафете, где за команду бежали жен
щины, юноши и юниор, победа досталась наиболее дружной 
и слаженной команде Иркутской области—2:10,25 сек.

Но этого оказалось мало для победы, ибо преследующие 
по пятам новосибирцы и красноярцы сделали большой запас 
очков во второй день. В итоге первое место завоевала коман
да Новосибирской области* второе —  у биатлонистов Кра
сноярского края, третье— у наших земляков. На финал 
Р С Ф С Р  в г. Саратов едут только две первых команды. На
ши остались без путевок. И. ВАНИН.

СССР сибирской зоны стали 
трассы лыжной базы 
«Снежинка» спортив
ного клуба «Братск».

Померяться снла- 
'ми' на лыжне со
брались сюда сильнейшие 
лыжники Сибири. Интерес к 
гонкам усилива;1ся, во-первых, 
потому, что победитель завое
вывал звание чемпиона Сиби
ри и, во-вторых, победители 
получали путевки на финал в 
г. Петрозаводск.

15-километровая трасса со
брала сильнейших гонщиков, 
из них 17— мастеров спорта. 
Только трое участников полу
чали путевки на финал, и 
только один — звание чемпио
на Сибири. Лучшее время в 
этой гонке показал М. Мос
ковских— 48 мин. 50 сек.; вто
рое место у Воробьева Н. из 
Новосибирска— 48 мин. 52 сек., 
третью ступеньку пьедестала 
занял наш Трибунский Н. — 
49 мин. 18 сек.

В первый день соревнований 
команда Иркутской области 
занимала первое место. На 
второе место вышла команда 
лыжников Красноярского края, 
удивившая своей подготовлен
ностью. Третье место доста
лось команде новосибирцев.

Второй день — эстафетные 
гонки 4*10 км у мужчин н 4x5 
км у женщин.

П Г'Д БРАТСКОМ
Н. Трибунский и Ю. Боярских 

пронеслись на своих этапах « ме* 
гелицей* по лыжне и ' закрепили 
успех иркутской команды.

Девушки подвели, только 6-е ме
сто. Этот день отодвинул ирку
тян в итоговой таблице на второе 
место, а вперед вышли краснояр
цы.

В третий и последний день го
нок женшины бежали «десятку*, 
мужчины—30-километровую дистан
цию. Все должно было решиться 
в этот заключительный день.

Вновь, как и в первый день, 
женская половина команды- высту
пила слабо. Сорок очков проиг
рывали лыжники Иркутской обла
сти перед финишем мужчин. И 
вот финиш.

Первым на пьедестал почета 
поднялся А. Горлов из Новоси
бирска, а вот вторую и третью 
ступеньку заняли вновь наши 
земляки. М. Московских стал вто
рым призером, а В. Корсин из 
«Ермака» праздновал сразу две 
победы: он третий призер чемпи
оната Сибири, и Gii же завоевал 
право называться мастером спор
та СССР.

Командные места распреде
лились в таком порядке. 1-е 
место — Иркутская область, 
2-е место —  Красноярский 
край, 3-е место — Новосибир
ская область.

И. КУ ЗО ВКО В , 
судья всесоюзной катего
рии.

В ДНИ К А Н И К У Л
--------------  ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА —  . . . . .

Давно стало традицией 
школьные каникулы заполнять 
различными Спортивными ме
роприятиями. Вот и юные лег
коатлеты Ангарска провели 
матчевую встречу с ровесни
ками из Красноярска, Брат
ска, Усолья-Сибирского. Ан
гарчане превосходили своих 
сверстников во многих видах. 
Они подтвердили хорошие 
традиции юных ангарчан в 
спринтерском беге. Боря Кузь
мин, Сережа Рахимов, Оля 
Кузьмина победили в беге на 
60 метров.

Бег на 400 метров выиграли 
Оля Дорошнна, Володя Гусев 
и Виталин Истомин. Он же 
«попутно» выиграл и прыжки 
в длину у юношей младшего 
возраста.

Двойную победу одержал 
Андреи Бобрышев: в беге на 
60 м с барьерами и в прыж
ках в длину. Хорошие резуль
таты показали победнтели-ан- 
гарчане: Анатолий Четырин —

в прыжках в высоту, Сергей 
Потапов — в метании диска, 
Юрий Саломаха — в толка
нии ядра.

В командном зачете места 
распределились следующим 
образом: победитель —  коман
да Ангарского гороно, 2-е ме
сто заняла команда из Кра
сноярска, 3-е место —  вторая 
команда гороно, далее коман
ды клуба «Ангара», Усолья- 
Сибирского и Братска.

*  *  *

Из города Тулы пришла хо
рошая весть. Воспитанница 
Д Ю С Ш  гороно Людмила Ше- 
курова, лучшая юная пры
гунья в длину в Иркутской 
области, заняла 3-е место на 
российском первенстве спорт
сменов общества «Трудовые 
резервы». Она же на зональ
ных соревнованиях по легкой 
атлетике в Барнауле заняла 
первое м^сто.

Б. КО М О ГО РЦ ЕВ ,

миллиардов* (Г Д Р )Х «Черная керами 
ка» (Рум ы ния)
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С РЕД А , 15 Я Н В А Р Я
1 -я программа 

Д О К А З Ы В А Е Т  М О С К В А
10.00— Программа передач.
10.05— Цветное телевидение, Про
грамма документальных фильмов 
телевидения социалистических страп. 
«Совершеннолетняя» (П Н Р ) ,  «Вчера, 
сегодня, завтра» (Ч С С Р ), «Хранители

\  *«Остров в океане*
(Венгрия)
11.00—«Поэзия А. С. Пуш кина*. Автор 
и ведущий—доктор филологических на
ук  С. М. Бонди.
11.35—Цветное телевидение. «В  к а ж 
дом рисунке— солнце».
11.55— «Мы знакомимся с природой».
12.20—Цветное телевидение. Заслуж ен
ный артист Р С Ф С Р  М. Козаков чита
ет стихи Ф . Тютчева.
12.60—Новости.
13.00—«Н аука—сегодня»,
13.30—Цветное телевидение. Премьера 
телевизионного художественного филь
ма «Голубой патруль».
15.00— Цветное телевидение. Премьера 
фильма-концерта «Лезгинка».
15.30—Цветное телевидение. На вопро
сы телезрителей отвечает член-коррес- 
пондеит АН С С С Р  В. Г. Афанасьев.
16.00—Премьера телевизионного худо

жественного фильма «Осенние грозы*» 
1-я серия.
17.15—«Рассказы  о театру*, Ведет пе
редачу Н. Абалкин,
18.30— «Время*.
19.00— Цветное телевидение, «Борис 
Мокроусов. Песня».
19.25—Цветное телевидение. Премьера 
телевизионного художественного филь
ма «Односельчане». •
20.40— «Н аука—сегодня*.
21 10—Премьера телевизионного худо
жественного фильма «Осенние грозы».
1-я серия.
22.15—На вопросы телезрителей отве
чает член-корреспондент АН СССР
В. Г. Афанасьев.
22.45— «Рассказы о театре*, Ведет пе
редачу Н. Абалкин,
24.00—«Время*,

2-я программа 

П О К А З Ы В А Е Т  И Р К У Т С К
18.45—Д ля школьников. «Приключения 
пса Цивиля». Многосерийный телеви
зионный художественный фильм. 3-п 
серия. «В  пуще*.
19.10— «Информцентр-75*.
19 25— «Будьте знакомы». Концерт уча 
стников художественной самодеятель
ности Иркутского кооперативного тех
никума.
20.00—«Приангарье».
20.30— «Что вы знаете о Марецкой*. 
21.50—«Советы и депутаты».
22.20—Новости.

К и н о

«М И Р»  — Честное слово (дети до 
16 лет не допускаются). 10, 12, 14, 16. 
18. 20, 21-50 (удл.—Новаторы. В лу 
чах яркого солнца). Продолжается 
предварительная продажа билетов на 
широкоформатный, цветной 2-сернй- 
ный художественный фильм «Романс 
о влюбленных».

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В - М о ск в а , лю
бовь моя. 15, 17, 19.

« ГР Е Н А Д А »  — Принц Баяя. 9-40. 
Есения (2 серии). 11-30, 14, 16-30, 19.
21-30.

«КО М С О М О Л ЕЦ * — Тайна золото 
го Будды. 10. 12, 14. 16. 18. 20. 21-30

«П О БЕД А *  — Новые центурионы 
(С Ш А . дети до 16 лет не допускают
ся). 10. 11-50. 13-40 (удл.—Пилот П а 
мира). 16. 18. 20, 21-50.

« П И О Н Е Р »  — Ну, погоди! (7 вы
пусков). 10. 12. 14. Поцелуй Чаниты. 
!7-50. 19-40. 21-30. Зал «Хроника» —
Страна называется Колумбия. 16, 19 
Пришел солдат с фронта. 17-10. 20-10, 

22.
«О К Т Я Б Р Ь »  — Парижские тайны.

11-50, 13-40. 15-30, 17-20. 19-10, 21 Кн- 
носборник «Шарик-зазнайка». 10, 11-

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  — Ксения, люби
мая жена Федора. 17, 21.

«Ю Н О С ТЬ» — зал « Л у ч *— Человек- 
амфибия. 10, 12, 14, 16. 18, 20, 21-40. 
Зал «Восход» — Ш антаж  (дети До 
16 лет не допускаются). 11-40, 17, 19, 
21 (удл.). Для детей — Включите
«Северное сияние». 10-10, 13-20, 15.

Коллектив газоспасательного от
ряда AH XK  извещает о смерти 
старейшего работника

Щ Е Г О Л Е В А  
Михаила Сергеевича 

и выражает глубокое Соболезнова
ние родным и близким покойного.

Вынос тела 17 января в 14 ча 
сов. Адрес: 82-21-49.

Коллектив редакции газеты «Зна 
мя коммунизма» выражает глубо 
кое соболезнование собственному 
корреспонденту «Восточно-Снбир- 
скоП правды* по Ангарску Щего
леву А М. по поводу смерти отца 

Михаила Сергеевича.

И З В Е Щ Е Н И Е

Состоятся публичные лекции на цик» 
ла «Мир сегодня* на тему «Между* 
народные отношения в 1974 году и 
перспектива на 1975 год». 16 января 
—в Д К  «Современник», 17 января — 
в актовом зале строителей. Лектор 
областного общества «Знание» А. С, 
Кузнецов.- Начало лекций в 19-30.

Из цикла «По странам и континен
там* для старшеклассников—на тему 
«Социалистическая интеграция» — ос
нова сотрудничества социалистических 
стран». 15 января—в Д К  «Энергетик», 
28 января—в актовом зале строите
лей. Лектор Г. Л . Ситник, Начало 
лекций в 18-30.

Редактор В. П. КУЗЬМИН

Коллектив учителей и Учеников 
средней школы №  31 выражает 
глубокое соболезнование семье

лочериШОВЫХ П°  П° В0ДУ смерти 
Л Е Н О Ч К И .

ЫБ 05534 Ддеарсжая городе не а гиаографм г о о а м в ш  1Ц «Т № 9П  • саджиоВ сордодя б&Ш&аддод*
/

{Рофыи 1*3 В| 196j Тара» 39019.


